

¡Ya vuelve UNIENDO BARRIOS!

EN ESTA OCASIÓN, LA JORNADA JUGARÁ CON LA HISTORIA DE VILLAVERDE Y SU LÍNEA DEL TIEMPO.
Habrá actividades, talleres, actuaciones, juegos, premios y muchas cosas más

GRUPO MOTOR DE UNIENDO BARRIOS

Como cada año, desde el Grupo Motor de Uniendo Barrios se organiza un encuentro entre el tejido asociativo del Distrito. En esta ocasión, la jornada se centrará en tres pilares fundamentales, jugando con la historia de Villaverde y su línea del tiempo. Habrá stands con actividades, talleres y actuaciones repartidas entre el pasado, el presente y el futuro del Distrito; juegos, premios y mucho más.

La intención es que este día sea un espacio donde compartir experiencias sobre el tejido social y vecinal de Villaverde y fomentar una mayor conciencia sobre la importancia de poner en valor nuestra historia, resaltar todo lo que se hace a día de hoy y hacer una proyección hacia lo que nos gustaría que fuese este lugar. Para ello, se quiere contar con toda la vecindad que habita Villaverde, para que cada persona pueda aportar, disfrutar y compartir todo lo bueno que tiene este distrito.

NOS VEMOS EL JUEVES 23 DE OCTUBRE A PARTIR DE LAS 17:00 EN EL PARQUE DEL CRUCE (CALLE ALCOCER, 1)



GRAN ACOGIDA de la primera parada del MERCADO CIRCULAR

EL PASADO 13 DE SEPTIEMBRE, en Eduardo Barreiros 104



LUCÍA ANDÚJAR (RECUMADRID)
El pasado sábado 13 de septiembre, Recumadrid ha acogido la primera parada de la Gira de los Mercados Circulares de segunda mano. Este evento, celebrado en el distrito de Villaverde, ha atraído a más de un centenar de personas, superando las cifras que se registraron en la primera edición.

Durante casi seis horas, multitud de curiosos se acercaron al polígono industrial de la C/ Eduardo Barreiros 104, en la nave 21, donde la ropa y complementos fueron las auténticas estrellas gracias a sus precios económicos. Además de poder descubrir verdaderos tesoros, como menaje y muebles vintage o de diseño.

Gracias a esta iniciativa, impulsada por Recumadrid y Solidanía, se da la oportunidad de dar a conocer y poder acercar el modelo de economía circular y social, que impulsa a una multitud de empresas de inserción y gestión de residuos ubicadas a lo largo del país.

Las siguientes citas ya están marcadas en el calendario, y por eso os esperamos los días 18 de octubre, 15 de noviembre y 13 de diciembre.

Gracias a esta iniciativa, impulsada por Recumadrid y Solidanía, se da la oportunidad de dar a conocer y poder acercar el modelo de economía circular y social, que impulsa a una multitud de empresas de inserción y gestión de residuos ubicadas a lo largo del país.

ÚNETE Y MANTENTE AL DÍA DE TODAS LAS NOVEDADES



EL MERCADO CIRCULAR DE GIRA
ENTRADA GRATUITA
VILLAVERDE
C/ Eduardo Barreiros, 104

LA COLONIA EXPERIMENTAL celebra el décimo aniversario de la declaración del ARRU

REDACCIÓN

El pasado 25 de septiembre la Colonia Experimental conmemoró el décimo aniversario de la declaración del Área de Regeneración y Renovación Urbana (ARRU), aprobada el 30 de septiembre de 2015.

Para esta edición, tanto la Asociación de la Colonia Experimental (AACCEV) como los vecinos esperaban poder celebrar además el derribo del edificio de Monterde y Escandón. Sin embargo, pese a que el 26 de septiembre también se cumplió un año de la firma del Acuerdo Tripartito entre las tres Administraciones implicadas, el convenio entre la Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo y la Comunidad de Madrid aún no se ha formalizado, aunque sí está redactado.

El 26 de septiembre se remitió al Área prácticamente toda la documentación, quedando pendientes

+ INFORMACIÓN
comision.experimental.villaverde@gmail.com @a_a_c_colonia_experimental
@ExperimentalVi La Colonia Experimental de Villaverde Alto en lucha

Vecinos de todas las edades DISFRUTARON DE ACTIVIDADES como juegos infantiles, chito o una charanga

Desde la AACCEV consideran "injustificable" que un convenio que afecta a 36 viviendas haya tardado ya un año en tramitarse. Según explican, tras la reunión celebrada el 29 de agosto en la sede del Área de Políticas de Vivienda, únicamente se solicitaron dos requisitos para firmar el acuerdo: las notas simples de las 36 viviendas y un manifiesto de interés firmado por los propietarios a favor del derribo.

Mientras tanto, la fiesta de aniversario se celebró con una notable afluencia. Vecinos de todas las edades disfrutaron de actividades como juegos infantiles, partidas de chito y la actuación de una charanga que animó la jornada.



Esperaban también celebrar el derribo del edificio de Monterde y Escandón, pero el convenio aún no se ha formalizado

R.B.T.

Según se intensifica el genocidio del pueblo palestino que está perpetrando el Estado de Israel, también lo hacen las protestas por todo el mundo, en un clamor que ya es imposible de obviar. Esta lucha y esta solidaridad con el pueblo oprimido también está bien presente en nuestro distrito, dinamizada por la Asamblea de Villaverde con Palestina, que en septiembre se ha mostrado muy activa recordando en nuestras calles lo que está ocurriendo en Oriente Próximo, además de participar en las diferentes movilizaciones por esta causa que han tenido lugar en el resto de la capital.

Así, el pasado 18 de septiembre la Asamblea, junto con Vecinos y Vecinas de Barrios y Pueblos de Madrid por la Sañad, se sumó a la jornada de lucha global por Palestina y en defensa de la Global Sumud Flotilla, que al cierre de esta edición encara el tramo final de su viaje a la Franja de Gaza para tratar de romper el bloqueo israelí y abrir un corredor humanitario.

A la siguiente semana, el 26 de septiembre, la Asamblea convocó una concentración frente al auditorio de El Espinillo, aprovechando el inicio en dicha ubicación del festival gratuito de música independiente Indispensable, que tuvo gran visibilidad y apoyo popular, cosechando además la causa palestina el apoyo explícito de la mayoría de los grupos musicales participantes durante las dos jornadas del festival, que condonaron el genocidio a través de los microfonos.

Prorrogado el contrato para el acompañamiento en LA INTEGRACIÓN HABITACIONAL

EN LA REUNIÓN DE LA JUNTA DE GOBIERNO
del pasado 4 de septiembre



Ya está aquí de nuevo la RUTA DE LA TAPA

REDACCIÓN

Como cada año, vuelve al Distrito la ya tradicional Ruta de la Tapa, organizada por la Asociación de Autónomos de Villaverde, que con la presente alcanza ya su novena edición.

Este año se celebra los días 3, 4 y 5 de octubre en bares y restaurantes por todo el Distrito, y al precio de caña más tapa por 2,99€ vecinos y visitantes podrán degustar tapas especiales cocinadas por los diferentes establecimientos participantes, desde las más clásicas hasta las más innovadoras y creativas, y votar por sus favoritas, en una

iniciativa que no solo apoya a nuestros hosteleros, sino que también beneficia al comercio local en su conjunto.

"Al participar en la Ruta de la Tapa no solo degustaréis exquisitas creaciones culinarias, sino que también estaréis contribuyendo directamente al fortalecimiento de nuestra comunidad. Cada tapa que

probéis, cada establecimiento que visitéis es un voto de confianza en nuestros emprendedores locales y un paso más hacia un Villaverde próspero y vibrante. Os invitamos a que os suméis a esta fiesta gastronómica. Recorred nuestras calles, descubrid nuevos sabores,

'Una iniciativa que no solo apoya a nuestros hosteleros, sino que también beneficia al comercio local en su conjunto'

PRENSA AYTO. / REDACCIÓN

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Madrid aprobaba en su reunión del pasado 4 de septiembre un gasto de más de 7,7 millones de euros (7.702.300) para diferentes contratos de servicios que se prestarán en cinco distritos del sureste de la capital (los de Latina, Usera, Puente de Vallecas, Villaverde y Villa de Vallecas) para abordar diversas necesidades relativas al bienestar de los ciudadanos,

especialmente al de los niños, familias y personas mayores.

Para el distrito de Villaverde, la Junta ha aprobado destinar 639.600 euros para prorrogar, hasta noviembre de 2027, el contrato de intervención socioeducativa para el acompañamiento en la integración habitacional que finaliza este noviembre. Esta intervención tiene lugar en la Colonia Marconi y en otras zonas de nuestro distrito en las que se encuentran familias en situación de vulnerabilidad habitacional.

Entre 2018 y 2024, los servicios sociales de Atención Social Primaria de este distrito detectaron un total de 2.835 unidades familiares en situación de vulnerabilidad habitacional.



Un mes de lucha por EL PUEBLO PALESTINO, también en Villaverde

La Asamblea de Villaverde con Palestina, muy activa en septiembre